

健軍で相乗りタクシー

秋に実証実験 AI活用割安料金

学園大など



AIを活用した相乗りタクシーの実証実験について意見を交わす熊本市公共交通協議会の専門部会=同市

熊本市は23日、熊本学園大やタクシー事業者など産学官で連携し、東区の健軍地区で人工知能(AI)を活用した「相乗りタクシー」の実証実験を今秋に実施すると明らかにした。近く関係団体で実行委員会を立ち上げる。同日の市公共交通協議会の専門部会で報告した。

相乗りタクシーはスマートフォンアプリで行き先を入力すると、AIが効率的な配車や経路を判断。複数利用者を一度に運ぶため料金が割安となる。健軍地区は①市電の

条件となる。

タクシーは常時2台が稼働し、料金は通常の半額程度とする方向で調整している。地元商店街と連携し、商品購入に応じてタクシーの割引券を発行することも検討している。

市は2020年度にAIを活用した相乗りタクシーの実験をする予定だったが、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う事業見直しで中止となった。本年度も予算計上は見送ったが、熊本学園大の溝上章志教授(交通計画)から提案があり、産学官による実行委員会方式での実施を決めた。費用は溝上教授の研究費を充てる。

「相乗りタクシーを市民に体感してもらいたい」と説明。委員からは「コロナの感染状況次第では十分な利用が見込めないのではな

「相乗りタクシーを市に導入の可能性を検証したい」と説明。委員からは「コロナの感染状況次第では十分な利用が見込めないのではな

「利用が低迷している路線がある」として、運用の見直しに向けたアンケートを実施することも報告した。

「利用が低迷している路線がある」として、運用の見直しに向けたアンケートを実施することも報告した。

次世代交通 在り方探る

熊本市で研究者らシンポジウム



MaaSの実践例や課題について議論した第16回日本モビリティ・マネジメント会議=同市中央区

交通関係の研究者や事業者、自治体などでつくる「日本モビリティ・マネジメント会議」の第16回大会が20、熊本市中央区の熊本ホールで21日、熊本市中央区の「MaaS」と呼ばれる次世代交通サービス

21日、熊本市中央区の熊本ホールで21日、熊本市中央区の「MaaS」と呼ばれる次世代交通サービス

熊本市は23日、熊本学園大やタクシー事業者など産学官で連携し、東区の健軍地区で人工知能(AI)を活用した「相乗りタクシー」の実証実験を今秋に実施すると明らかにした。近く関係団体で実行委員会を立ち上げる。同日の市公共交通協議会の専門部会で報告した。

(河内正一郎)